

# PILULES VÉGÉTALES



**D**ANS la préparation des **Pilules Végétales de Parmelee**, l'action des différents ingrédients a été étudiée avec soin, et elles ont été préparées de manière à donner le soulagement voulu à l'estomac, en même temps qu'aux intestins. Comme conséquence, les **Pilules Végétales de Parmelee**, possèdent des qualités particulières à elles, qui les distinguent des autres pilules, qui n'ont pas les qualités voulues pour nettoyer l'estomac et les intestins, et pour les remettre dans leur état normal. Ces pilules sont reconnues comme ayant la propriété hautement bienfaisante de stimuler les fibres musculaires de l'estomac, permettant ainsi au jus gastrique de se répandre facilement, et par là contrecarrer les effets mauvais de cet état que l'on est convenu d'appeler "bile sur l'estomac" ou "surissement de l'estomac." Elles donnent un ton bienfaisant de vigueur à la constitution, que seuls ceux qui jouissent d'une santé parfaite peuvent apprécier.

Ces pilules sont également efficaces dans le traitement de la fièvre, elles ont une action altérative complète, elles nettoient l'estomac et les intestins de toute matière bilieuse, et elles agissent sur les vaisseaux excréteurs de manière à leur faire rejeter, dans l'intestin, toutes impuretés du sang, pour de là être rejetées du corps par les issues naturelles.

De cette purification du sang, il résulte une peau claire et une complexion nette. Les boutons, résultant d'une circulation interrompue, ou de vaisseaux de sang malsains, ces hideuses éruptions de la figure, si laides, ces boutons et autres taches de la peau, disons nous, disparaissent après un traitement systématique avec les **Pilules Végétales de Parmelee**. Elles ont même, en peu de temps, guéri l'inflammation des yeux.

Certaines personnes, de constitution délicate, croient que l'on ne devrait pas se servir de pilules.

Si elles ont eu une expérience peu satisfaisante, c'est qu'elles s'étaient servi de pilules qui donnent des coliques, et qui sont renommées plutôt comme purgatif que pour les résultats permanents qui suivent leur usage. A ces personnes nous

recommandons les **Pilules Végétales de Parmelee**; leur effet est doux. L'action purgative qu'elles produisent, n'est ni douloureuse ni épuisante, comme c'est souvent le cas avec d'autres pilules, et elles peuvent être prises, en toute confiance, par les personnes les plus délicates, avec l'assurance que lorsqu'elles auront suivi le traitement tel que prescrit, sur la manière de s'en servir, qui se trouve dans chaque boîte, elles se trouveront libérées de la maladie, autant que les remèdes peuvent l'en libérer.

Il y avait un temps, avant que la préparation de remèdes ne fut devenue une science aussi élaborée qu'elle ne l'est aujourd'hui, ou la ménagère avait toujours à la main son stock d'herbages, avec lesquels elle faisait des décoctions pour soigner presque toutes les maladies qui se présentaient. Chaque herbage et chaque racine avait ses propriétés curatives personnelles dans cette pharmacopée primitive, dont les secrets sont, pour la plupart, perdus maintenant. D'après le principe que la nature procure toujours un remède pour tous les maux auxquels la nature humaine est sujette, il est facile de comprendre la foi que nos ancêtres avaient dans leurs remèdes, et cette foi est justifiée maintenant. Il est bien connu qu'un grand nombre des plantes trouvées dans les bois et dans les champs, possèdent des propriétés curatives qui leur donnent une grande valeur comme médecine. D'elles, un grand nombre de composés, d'une grande valeur dans le traitement de la maladie, et pour le soulagement de la souffrance, ont été faits. Ces remèdes sont d'une telle simplicité, que l'on se demande pourquoi ils n'ont pas été découverts plutôt. Un de ces composés sont les **Pilules Végétales de Parmelee**, remède simple et d'un grand effet pour rendre aux organes principaux du système un confortable état de santé. Il y a au-delà de trois cents ans, Burton analysait la mélancolie comme une condition malade de cerveau, et en arrivait à la conclusion que c'était le résultat de désordres aux rognons et au spleen. Aujourd'hui la dépression de l'esprit est attribuée à la dyspepsie, qui résulte de l'indigestion, de sorte qu'il n'y a pas une grande différence entre l'ancien et le nouveau diagnostic.